

Toma una esperanza

(Alberto Plaza, 1991)

@RadioUniverso

"Nada de lo que está ocurriendo no era esperable con los permisos de vacaciones... estamos en una situación muy compleja en este momento", dice Jeanette Vega, ex subsecretaria de Salud y asesora de la OMS para vacunas, consultada por la fase de la pandemia



“



Creo que hay que ser responsable en las expectativas. Un tercer retiro desde el Parlamento no tiene ninguna viabilidad. El Tribunal Constitucional ya fue claro al respecto. A mi me duele cuando se juega con las expectativas de la gente”.

Senadora DC Carolina Goic, en radio Universo.

CAMBIO LEGAL

RN contra “salvataje” de Castro

“Consideramos riesgosos los cambios propuestos en orden a alterar, a última hora, las elecciones a desarrollarse el día 11 de abril”. Así de enfática y unánime fue la decisión de la comisión política de RN al acordar una postura en contra de las tres modificaciones legales que hoy se discuten: Una, es que las elecciones de abril se hagan en dos días, ya que estiman que no hay garantías; agregan que “es desafortunado”, una nueva prórroga de los mandatos municipales, ya que “el plazo de la elección es claro hace meses” y no respetarlo, añaden demuestra “desorden administrativo”; Y expresaron su oposición “terminante” a normas especiales “que pretenda salvar ‘por secretaría’ casos como el del alcalde de Renca u otros que, por no cumplir los requisitos establecidos...han quedado fuera... Hacer privilegios para los políticos es lo que más condena la ciudadanía y con justa razón”.



La sonrisa de Bachelet con Maduro fue destacada por la prensa venezolana y también fue criticada.



EL 10 DE MARZO VIENE OTRO INFORME DE DD.HH.

Maduro desclasifica su diálogo con Bachelet

“Hasta risas hubo en la reunión entre Maduro y Bachelet”, tituló el diario El Nacional de Venezuela para informar sobre el encuentro de ambos del miércoles. El jefe de Estado venezolano Nicolás Maduro destacó en su cuenta de Twitter la cita: “Sostuve una excelente videoconferencia con la Alta Comisionada de la ONU para los DDHH, @mbachelet. Conversamos sobre los efectos negativos de las sanciones contra Venezuela, también ampliamos elementos en materia de nuestra política de atención a la Pandemia del Covid-19”. Ante una consulta de La Segunda, la portavoz de la Oficina de Derechos Humanos de la ONU, Marta Hurtado, señaló que “la Alta Comisionada se reunió con el presidente venezolano tal y como lo hace con muchos Jefes de Estado. Estos encuentros son parte de la labor de la Oficina de Naciones Unidas para los Derechos Humanos de fomentar la cooperación con

Venezuela y promover un impacto concreto en la situación de los derechos humanos en el país”. Y agregó que el próximo miércoles “en el marco del mandato que el Consejo de Derechos Humanos dio a la Oficina, se presentará una actualización oral sobre la situación de los derechos humanos en Venezuela, a la que seguirá un diálogo interactivo. También se presentó una actualización oral sobre la cooperación técnica con Venezuela el pasado 26 de febrero”. Mientras el diario ABC de España informó que “Bachelet habló con Maduro de los ‘avances’ en la cooperación en materia de DDHH”, en Chile José Antonio Kast cuestionó el encuentro posteando una foto de ambos: “Esta es la verdadera cara de la supuesta Comisionada de ‘DDHH’ de la ONU. Miles de muertos en Venezuela por culpa del sanguinario dictador @NicolasMaduro y ella riéndose junto a él. Que vergüenza y deshonor para Chile”.

DE PUERTO MONTT

Ultimátum gastronómico

“¿Cuál es la diferencia entre abrir un gimnasio, que en el Congreso trabajen con separadores o de los aviones que vienen llenos de gente, con un restaurant? El centralismo nos está matando”, afirmó el presidente de los empresarios gastronómicos de Puerto Montt, Julio Jenkins. El dirigente encabeza la Asociación de Gastronomía y Turismo, Agatur, de Los Lagos, se quejó de que a las caurentenas del año pasado y de este verano —cinco semanas, dice— se suma la fase dos, y que solo se les autoriza abrir los locales en las terrazas. Pero explica que el tema climático no les permite trabajar así. Contó que “el Seremi nos dijo la semana pasada que las disposiciones eran de Santiago”, ante lo cual su gremio decidió que “el jueves 18 vamos a abrir con o sin permiso de la Autoridad Sanitaria, junto con la gran caravana que permita que los cafés y restaurantes puedan volver a abrir sus puertas”.

ANTE ESCAPADA DE PIÑERA EN CIFRAS DE CADEM

Suspicias por aprobación presidencial

Ayer, en Mesa Central de T13 Radio, el panelista Alfredo Joignant manifestó su extrañeza por el resultado de la encuesta Cadem acerca de la aprobación presidencial. Según la entidad, el 24% de los entrevistados respaldan la gestión del Presidente, resultado que difiere de los sondeos de Data Influye (13%), Pulso Ciudadano de Activa (14.9%) y Critería (14%). “Uno se pregunta cómo es posible que haya 10

puntos de diferencia”, comentó. En el mismo programa, Eugenio Guzmán, decano UDD y encargado de Panel Ciudadano —y que realiza sondeos para el gobierno—, coincidió en que la diferencia “es demasiado, por más que juegues con el tema de errores...no te da, los errores no calzan. Hay algo ahí que puede estar influyendo, que es obviamente debe ser el tipo de muestreo, pero 10 puntos es mucho,

técnicamente no te da. Puede ser que las semanas sean distintas, el tema de muestreo, además no sé si es en todo el país, en Santiago solamente (...)”. Joignant añadió: “Pero el problema es que la persona común y corriente lee el dato sin hacerse preguntas técnicas, por lo tanto la publicación de estos datos generan realidad, y son realidades contradictorias, independiente de los métodos”.

